

**D**ank des Vereins Zahnärzte helfen e.V. werden mehr als 1000 Kinder in einem äthiopischen Kinderdorf zahnmedizinisch versorgt. Seit November 2014 gibt es im „Selam“ eine mobile Behandlungseinheit, die auch mit Spenden der bayerischen Zahnärzte finanziert wurde (wir berichteten). Auch Bauer&Reif, sowie die Firmen Melag und NSK unterstützen die Aktion. Die im Selam tätigen Zahnärzte fliegen auf eigene Kosten nach Äthiopien und kommen



## Besuch von der Botschaft

Zahnstation in Addis Abeba ist eine Vorzeigeeinrichtung

auch für Unterkunft und Verpflegung selbst auf. Dadurch ist sichergestellt, dass jeder gespendete Euro tatsächlich für Hilfsprojekte verwendet wird. Vor kurzem statteten auch zwei Mitarbeiterinnen der Deutschen Botschaft in Addis Abeba der Zahnstation einen

Besuch ab. Kerstin Ehlers und Beate Kramer (Bild oben, v.r.) nannten die Zahnstation eine Vorzeigeeinrichtung und dankten den bayerischen Zahnärzten für ihr Engagement. Bereits zum zweiten Mal im Auslandseinsatz waren Dr. Michael Gleau (l.) und

Dr. Stefan Böhm.

Besonderer Dank gilt auch Marie-Luise Röschli und ihrer Adoptivtochter Zahai Röschli (3. u. 4. v. l., Bild unten), den Gründerinnen des Projekts Selam.

Der Verein Zahnärzte helfen sucht weiterhin Kollegen, die bereit sind, für ein oder zwei Wochen ehrenamtlich in Addis Abeba Kinder und Jugendliche zu behandeln. Der Schwerpunkt sind Extraktionen und Füllungen sowie die Zahnsteinentfernung. Weitere Auskünfte erteilt Dr. Stefan Böhm (Tel.: 089 72401 121, dr.s.boehm@kzvb.de).

